

Kreis Leer

## App für die Wahl

**[14.01.2013] Im Kreis Leer können interessierte Bürger dank einer Wahl-App die Stimmauszählung der Landtagswahl am 20. Januar fast live verfolgen.**

Zur Landtagswahl am 20. Januar 2013 bietet der Kreis Leer erstmals eine Wahl-App an. Mit ihr kann nach Angaben der Kreisverwaltung die Auszählung der Stimmen fast live verfolgt und auch alle Ergebnisse abgerufen werden. Die Anwendung Wahlportal der Berninger Software GmbH sei kostenlos und laufe auf fast allen gängigen Smartphones und Tablets. „Die App wird ihre Stärke vor allem am Wahlabend zeigen. Es ist wirklich spannend zu erleben, wie sich die Wahlkreise nach und nach mit Ergebnissen füllen. Zudem gibt es eine aktive Rangfolgenliste der Kandidaten und Parteistimmen. Ein toller Service für politisch Interessierte“, sagt Kreiswahlleiter und Landrat Bernhard Bramlage.

(rt)

Stichwörter: Fachverfahren, Wahlen, Kreis Leer, Wahl-App, Apps, Berninger Software, PC-Wahl